

Medieninformation vom 31. Mai 2021

Mitgliederversammlung: BDP/CVP Würenlos mit neuem Auftritt als «Die Mitte Würenlos»

An der Mitgliederversammlung vom 25. Mai 2021 im Centrum 68 waren unter anderem die Totalrevision der Statuten und die Änderung des Vereinsnamens traktandiert. Nach einer mit sehr guten Voten geführten Debatte stimmten die Anwesenden von BDP/CVP mit grosser Mehrheit dem Antrag zu, künftig als «Die Mitte Würenlos» aufzutreten. Ebenfalls grosse Zustimmung fanden die zur Abstimmung vorgelegten revidierten Statuten. Lukas Wopmann wurde sodann einstimmig als weiteres Mitglied des Vorstandes gewählt. Im Weiteren wurden zusätzliche Delegierte ernannt für die Vertretung in der Bezirkspartei.

Für die Gemeindewahlen wurden einstimmig und mit Akklamation die folgenden Kandidatinnen und Kandidaten nominiert: Barbara Gerster Rytz und Lukas Wopmann für den Gemeinderat, Andreas Schorno für die Finanzkommission, Bettina Doessegger für die Steuerkommission, Ruth Niggli für Steuerkommission Ersatz und Doris Willi als Stimmenzählerin. Die Mitte Würenlos kann also mit einer sachpolitisch sehr versierten und erfahrenden Equipe zu den Gemeindewahlen 2021 antreten.

Nach der «Lüftungspause» fuhren die Anwesenden fort mit ausgewählten Traktanden zur anstehenden Gemeindeversammlung vom 8. Juni 2021. Das gute Ergebnis der Rechnung 2020 von Einwohnergemeinde und Werke gab für einmal wenig Anlass zu kritischen Voten. Mehr Voten gab es zu den Darlehen für Reitverein und SV Würenlos. Nicht, dass die Notwendigkeit der Darlehen in Frage gestellt worden wäre. Im Gegenteil:

die Traktanden bildeten Anlass für grundsätzliche Überlegungen zur Förderung der Aktivitäten der beiden Vereine. Denn die Anwesenden zeigten sich überzeugt, dass diese Vereine einen wertvollen Beitrag leisten zu guten sozialen Strukturen in Würenlos. Auch der Kredit für den Fuss/Veloweg war unbestritten. Jedoch gab es einen regen Gedankenaustausch zur Frage, wo denn genau die Passage für Fussgänger und Fahrräder zwischen Einmündung in die Grosszelgstrasse und dem Bahnhofperron verlaufen wird.

Die Mitte Würenlos dankt Bruno Sejdiu für die Benutzung des Saales im Centrum 68 und stets allen, welche die Partei durch persönliches Engagement und/oder finanziell unterstützen.

Würenlos, 31. Mai 2021

Kontakt: Andreas Schorno, 079 338 51 18